



Presseinformation

27.04.2020

Sprachwettbewerb Chinesisch dieses Jahr online

Konfuzius-Instituts Metropole Ruhr schickt junge Talente ins Rennen

Alljährlich sind Studierende, Schülerinnen und Schüler weltweit eingeladen, ihre Chinesisch-Kenntnisse in einem freundschaftlichen Wettstreit unter Beweis zu stellen. Normalerweise stehen die jungen Talente ihrer Jury persönlich gegenüber, in diesem Jahr finden die Begegnungen im Internet statt. Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Region beginnt die Reise am Konfuzius-Institut Metropole Ruhr: Wer hier weiterkommt, geht ins Deutschlandfinale und hat dort die Chance, sich für das Finale in China zu qualifizieren.

Am 08.05.2020 haben Schülerinnen und Schüler ihren großen Auftritt online. Die Studierenden haben ihre Darbietungen bereits präsentiert. Daniel Rakewitsch konnte die Jury sprachlich und mit einer chinesischen Melodie auf der Querflöte überzeugen, denn neben Sprachkenntnissen sind auch kulturelle Beiträge gefragt. Der Absolvent des Burggymnasiums Essen und Student der Ostasienwissenschaften an der Universität Duisburg-Essen gewann den ersten Platz. Insgesamt haben sich drei Studierende für das Deutschlandfinale qualifiziert.

Der Sprachwettbewerb Chinese Bridge – Hànyǔ Qiáo – 汉语桥

Der internationale Sprachwettbewerb Chinese Bridge wird weltweit ausgetragen und von der chinesischen Botschaft in Kooperation mit dem Dachverband der Konfuzius-Institute organisiert. Der Wettbewerb für Studierende findet 2020 zum 19. Mal statt, die Kategorie für Schülerinnen und Schüler wurde etwas später ins Leben gerufen.

Über das Konfuzius-Institut Metropole Ruhr e.V.

Das Konfuzius-Institut Metropole Ruhr e.V. ist ein gemeinsames Projekt der Universität Duisburg-Essen und der Universität Wuhan. Es fördert den kulturellen Austausch zwischen China und dem Ruhrgebiet mit Sprachkursen, Infoveranstaltungen, Vorträgen und Dialogen. Auf dem Programm stehen die Themen Sprache, Kultur, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft Chinas. Das Angebot des Konfuzius-Instituts Metropole Ruhr richtet sich an Schülerinnen und Schüler, Studierende sowie Führungskräfte und alle China-Interessierten in der Metropolregion Ruhr.

www.konfuzius-institut-ruhr.de

Kontakt Presse

Sarah Reimann | Konfuzius-Institut Metropole Ruhr
0203 306 - 3137 oder - 3131 | Mobil: 0176-87254368
E-Mail: sarah.reimann@uni-due.de